42 Service



Acht gute Gründe, die IDS 2023 zu besuchen

Konkurrenzlose Weltleitmesse

Durch ihre Vollumfänglichkeit und Innovationsdichte unterstreicht sie ihre
Bedeutung als zukunftsweisender Taktgeber der Dentalbranche eindrucksvoll. Unter allen Informationsmöglichkeiten zu dentalen Themen stellt sie
das zentrale Forum dar. Die IDS bietet sämtliche aktuellen Entwicklungen
unter einem Dach und ist mit Liebe zum Detail gestaltet. Hier treffen sich
Zahnärzte und Zahntechniker, Vertreter der Dentalindustrie und Fachhändler, um die Zahnheilkunde als Ganzes und ihren eigenen Betrieb gemeinsam
voranzubringen.

Haupttreffpunkt der Dentalfamilie
Mit vielfältigen Begegnungsmöglichkeiten fördert die IDS, dass Messeteilnehmer neue Geschäftskontakte knüpfen und bestehende Freundschaften vertiefen können. Endlich trifft man sich wieder persönlich auf internationaler Ebene. Hier nehmen die Besucher eine Positionsbestimmung vor: Was hat in der Pandemie gut funktioniert? Auf welche Lieferketten konnte ich mich verlassen? Welche Partner haben mir weitergeholfen und welche neuen Partner brauche ich? Der Dialog zu diesen Fragen direkt auf der IDS ist der Treibstoff für den zukünftigen Erfolg.

Impulse für den dentalen Markt

Das gesteigerte Interesse breiter Bevölkerungsschichten an Gesundheitsthemen gibt positive Anregungen für die Dentalbranche. Speziell über die Zusammenhänge zwischen Mund- und Allgemeingesundheit machen sich jetzt mehr Menschen Gedanken – eine Chance für Zahnärzte und Zahntechniker, sie genau da "abzuholen". Um den Patienten Zahnheilkunde auf dem Stand der Technik anzubieten, empfiehlt sich ein Besuch der IDS. Denn sie zeigt alle aktuellen Trends und Innovationen.

Sehr großer Angebotsbereich
Nirgendwo auf der Welt bekommt man eine solche Angebotsbreite und -tiefe
dentaler Produkte und Dienstleistungen präsentiert. Nach den Erfahrungen

aus der Krise ist die IDS der richtige Ort für eine Bestandsaufnahme und für mehr oder weniger große Feinjustierungen des eigenen Betriebs. Zahnärzte und Zahntechniker nutzen die Gelegenheit zu einem umfassenden Vergleich von Konzepten und Produkten. Auch bestimmen sie im Dialog wesentlich die Stoßrichtung zukünftiger Innovationen.

Wertvolle Kontakte
Die IDS bietet somit für jeden Beteiligten beste Voraussetzungen, um seine fachlichen und geschäftlichen Ziele zu erreichen. Zahnärzte und Zahntechniker erleben auf der IDS alle Branchentrends hautnah. Das heißt: Sie sind auf der IDS als Haptiker und Kinästheten unterwegs, sehen, begreifen, beurteilen.

Digitaler Eintritt

Die Eintrittskarte zur IDS ist diesmal nur online erhältlich – es gibt keine Kassen vor Ort. Das Messeticket gilt gleichzeitig auch als Fahrausweis für den öffentlichen Personennahverkehr in Nordrhein-Westfalen.

Gute Erreichbarkeit

Die IDS in Köln ist eine Messe der kurzen Wege. Sie lässt sich mit Bussen,
Bahnen und dem Flugzeug schnell erreichen. Eine internationale Messe mitten in Europa und für Besucher aus Deutschland und Benelux direkt vor der
eigenen Haustür!

Köln ist eine Reise wert

Die IDS lässt die Dentalbranche aufatmen. Und nach einem intensiven Besuch der Messe lädt die Stadt Köln zu einem entspannenden Aufenthalt. Die Rheinmetropole bietet Kunst und Kultur, Kulinarisches und auch außergewöhnliche Sehenswürdigkeiten.

Quelle: Koelnmesse